

Mala señal, Moody's

• Cancelar el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) no afectará de forma directa la calificación crediticia del país, pero sí mandaría una señal de alerta a inversionistas sobre el Estado de Derecho en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, advirtió Moody's. "Sería una señal negativa de hacia dónde va el nuevo gobierno, pero el contagio a las finanzas públicas sería limitado", señaló Jaime Reusche, analista de la firma para México. Actualmente, Moody's mantiene la calificación del país en A3, que refiere una perspectiva estable. **FERNANDO FRANCO**